

Jour 5 Communication
36^e Chapitre général SSS
Thu Duc, 10 novembre 2023

Ensemble, nous avons écouté...

Le cinquième jour s'est ouvert sur une réflexion du père Anaclet Bambala concernant l'importance d'une écoute attentive pour encourager l'unité dans notre mission eucharistique.

Et c'est ce que l'assemblée a fait en écoutant attentivement. Le rapport de chaque Supérieur provincial/régional s'est poursuivi avec le Père Jean de Dieu Passy de la Région du Cardinal Emile Biayenda, concluant la Conférence Africaine. Trois provinces européennes ont ensuite présenté leurs rapports (le Père Eugene van Heijst de la Province Saint Pierre Julien Eymard, le Père Gabriele Di Nicolo de la Province Notre Dame du Saint Sacrement, le Père Darren Maslen de la Province Saints Pierre et Paul), soulignant leurs efforts de collaboration avec les laïcs dans la mission et le leadership de la Congrégation, et leur coopération avec les religieux SSS d'Asie et d'Afrique dans leurs missions locales. Le Père Ghislain Cossette de la Province Saint-Jean-Baptiste, le Père John Thomas Lane de la Province Sainte-Anne, le Père Marcelo Da Silva et le Père Francisco Junior Marques de la Province Notre-Dame de Guadalupe, le Père Carlos José Sierra et le Père Elibien Joseph de la Province Saint-Jean XXIII, représentant la Conférence Américaine, ont brossé un tableau de la réalité américaine avec un large éventail d'expériences dans la vie de notre charisme dans ces pays qui se targuent d'avoir une forte présence de fidèles catholiques.

L'après-midi, l'assemblée a écouté avec beaucoup d'attention les détails de la situation financière de la Curie générale et de la Congrégation tout entière, rapportés par le Père Philip Benzy Romician. Il a notamment évoqué la gestion des investissements de la Curie, les fonds pour la formation et la mission, les défis du COVID et les prévisions financières de l'ensemble de la Congrégation et des différentes Provinces et Régions. Il a terminé son rapport par une citation du regretté Père Sebastiao Machado qui vaut la peine d'être écoutée :

« L'Économie de Communion se base sur le fait que nous sommes tous frères. C'est une aide et un soutien pour les relations humaines et en même temps cela doit être le résultat et les conséquences de notre choix particulier de style de vie. Le but de l'Économie de Communion est la croissance de la sollicitude fraternelle et la protection du dialogue. »

P. Vergel Dalangin SSS